



EN NANTOCO SE PRESENTÓ UN HOMENAJE A UN CAUDILLO RIOJANO.

Tierra Amarilla celebró encuentro binacional con La Rioja

REUNIÓN. En la cita se abordaron temas de convenios de salud y cultura.

Conectividad, a través de la habilitación del Paso Pircas Negras, intercambio de profesionales especialmente en el área de la salud, compartir experiencia en torno al desarrollo de la minería e iniciativas tendientes al cuidado del medioambiente, fueron parte de los temas presentes en el encuentro de la delegación de autoridades de la provincia de La Rioja sostuvo con la Municipalidad de Tierra Amarilla.

Así lo resumió el alcalde (s) de Tierra Amarilla, Franco Aranda, quien explicó que el encuentro trató "proyectos a futuro, además de crear una mesa binacional, que sería primera vez en la comuna de Tierra Amarilla y nos permitiría generar convenios para que nuestros estudiantes puedan aprender medicina, también para traer profesionales de la salud, también generar cultura y unión entre dos países hermanos".

Por su parte, Yamil Sarruff

agradeció la recepción y el encuentro: "Estamos contentos de que el Alcalde a cargo nos haya podido recibir, agradecer también al Alcalde Cristóbal Zúñiga por la predisposición y por haber dispuesto de todo acá en Tierra Amarilla", valorando que "con las decisiones que se han tomado, se van a visualizar a corto plazo algunas actividades que vamos a comenzar a desarrollar".

Idea que afirma el Intendente de General Lamadrid en la Provincia de La Rioja, Luis Orquera, señalando que "el compromiso de la unión Latinoamericana que vamos a hacer por nuestra provincia, conjuntamente con las autoridades de Tierra Amarilla, basado en el intercambio cultural y después será comercial".

El encuentro finalizó en el frontis de la Iglesia y casona de Nantoco donde vivió y falleció el caudillo riojano Francisco Varela, donde se descubrió una placa en su honor. 